

Die Ausschussvorsitzende gibt das Wort an Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber weiter, der thematisch kurz einführt.

Anschließend gibt es Gelegenheit für Fragen.

Auf fehlende Kindertagesstättenplätze in Neumünster und die 200-jährige Erfahrung der Graf-Recke-Stiftung im Bereich Jugendhilfe wird durch Herrn Asmussen hingewiesen.

Positiv werde aus dem Kreis der Ausschussmitglieder gesehen, dass die Kindertagesstättenplätze in unmittelbarer Nähe zu einer Betreuungseinrichtung für Seniorinnen und Senioren entstehen sollen und somit Alt und Jung gezielt zusammengeführt werden würden.

Die Vorsitzende lässt abstimmen.

Beschluss:

Einstimmig beschlossen

Endgültig entscheidende Stelle:

Jugendhilfeausschuss